

16.10.2019

An die Vorsitzende des Jugendhilfeausschusses
Frau Anja Kohmann
-Rathaus-
46236 Bottrop

Antrag:

Sehr geehrte Frau Kohmann,

wir bitten Sie, den nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Jugendhilfeausschusssitzung zu setzen.

Einrichtung einer weiteren ½ Stelle (Soziale Arbeit/ Sozialpädagoge) beim Spielmobil

Begründung

Seit Jahren ist das Team des Spielmobils ein fester Bestandteil der offenen Kinder- und Jugendarbeit in Bottrop und aus dieser nicht mehr wegzudenken.

Mit dem Beschluss zur Ersatzbeschaffung eines neuen Busses hat der Rat der Stadt Bottrop die Wichtigkeit des städtischen Angebotes gewürdigt und die Weichen für die Zukunft gestellt.

Neben dem fast täglichen niederschweligen Angebot in den verschiedenen Stadtteilen, ist die Organisation und Durchführung des 'Kinderferienzirkus' in Kirchhellen und am Donnerberg ein weiterer wichtiger Bestandteil der Arbeit des Spielmobils.

Seit Jahren erfreuen sich beide Maßnahmen wachsender Begeisterung und sind immer ausgebucht. Die Anzahl der Tageskinder wächst von Jahr zu Jahr und wird auch immer mehr durch Kleinkinder angenommen.

Die konzeptionelle Grundausrichtung des Spielmobils hat sich über die Jahre kaum verändert, ebenso wenig wie die personelle Ausstattung.

Seit Jahren ist allerdings zu beobachten, dass die Ansprüche und Anforderungen an das niederschwellige Angebot und die Mitarbeiter stetig steigen.

Die wachsende Anzahl von sozial benachteiligten Kindern und Kindern aus Flüchtlingsfamilien an den verschiedenen Standorten, der Ausbau der Offenen Ganztagschule, der steigende Bedarf von Wochendangeboten, Einsatz in sozialen Brennpunkten und der notwendige Anstieg des personellen Betreuungseinsatzes/Kind, zeigt deutlich die Veränderung der täglichen Arbeit.

Hinzu kommt die Durchführung von Sonderaktionen oder der zusätzliche Einsatz des Spielmobils u.a. während des Stadtfestes oder des Weihnachtsmarktes.

Wir als CDU-Fraktion wollen die hervorragende Arbeit des Spielmobils auch personell für die Zukunft sicherstellen und den veränderten Bedingungen Rechnung tragen. Aufgrund dessen halten wir es für zwingend erforderlich, das Team des Spielmobils um eine weitere ½ pädagogische Stelle zu erweitern.

Mit freundlichem Grüßen

Bastian Hirschfelder
Jugendpolitischer Sprecher der CDU-Fraktion im Rat der Stadt Bottrop